

さよならのプリズム

命に寄り添つて

<3>

変に備えて夜はジャージ  
一姿で布団に入り、こ

これまで約百五十人を見送  
った。

はなさんは二〇〇五年  
二月の午後。はなさんが

になるようだった。翌年  
「おばあちゃん、ありが

とう!」

はなさんは毎晩様子で。隣の部屋で練習し  
て見に集まる孫やひ孫に

てきた子供たちは、戻っ  
て元気に声をそろえた。

はなさんは「おばあちゃん、ありが

とう!」

はなさんは毎晩様子で。隣の部屋で練習し  
て見に集まる孫やひ孫に

てきた子供たちは、戻っ  
て元気に声をそろえた。

「アユが食べたいねえ」代、医師の巡回もない病室で、点滴につながれと娘に頼んだ塩焼きを食べ、深夜まで好きな池波正太郎の時代小説を読んでもういいから、寝ようとしてるから仕方がない。でも人が死んでる」と娘を気遣つて自室の床に。脾臓(すいぞう)がんを思った林はなさん

はなさんは二〇〇五年暮れ、余命一ヶ月と診断され「入院は嫌」と相談

した。病気は運命だ

死別、病院の調理場で働く

月には美容院で髪をふじ

が一つになるところ。次

きながら娘一人を育て上

がんを思つた林はなさん

はなさんは「苦労した母だ

からよくしてあげたい。

でも家で苦しんだらどう

しょう」と不安もあつた

が、内藤医師は「きっと

いい。大切なのはその人

は話す。「病院で」とこと

ん治療する選択もあって

いい。大切なのはその人

は花のように死にたい。

わたしが死んだらうんと

にぎやかにして。はなさ

んの願い通り、通夜は家

族約二十人が葬儀場に泊

まつた。「良い思い出ば

かりで、お祭りみたいに

楽しくてね」と俊江さん。

みんなのほおをぬらした

涙は乾き、ひ孫たちのは

しゃぐ声が表の通りまで

響いていた。

はなさんは毎晩様子で。隣の部屋で練習し

て見に集まる孫やひ孫に

てきた子供たちは、戻っ

て元気に声をそろえた。

はなさんは毎晩様子で。隣の部屋で練習し

て見に集まる孫やひ孫に

てきた子供たちは、戻っ